

Nicolás Grau (FA) dejó economía para asumir en reemplazo de Mario Marcel

## Cambio de gabinete: Hacienda, Agricultura y Economía fueron las carteras con modificaciones

● Desde el miércoles había fuertes versiones en los partidos políticos y en el Congreso respecto de un ajuste en el equipo de gobierno para los últimos siete meses del mandato.

En una ceremonia realizada ayer durante la tarde en el Palacio de La Moneda, el Presidente Gabriel Boric concretó un nuevo cambio de gabinete marcado por dos salidas que remecen al oficialismo: la del ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela (FRVS), y la inesperada renuncia del titular de Hacienda, Mario Marcel.

La decisión respecto de Valenzuela se da luego de que el mandatario le solicitara la renuncia en medio de la molestia por la determinación de su partido de levantar una lista parlamentaria paralela a la del oficialismo, lo que tensionó el bloque.

En paralelo, la salida de Mario Marcel sorprendió al mundo político y económico, ya que el expresidente del Banco Central acompaña a Boric desde el inicio de su mandato.

Tras la ceremonia, el Presidente expresó: "Quiero comenzar agradeciendo a quienes hoy dejan este gabinete ministerial, porque han sido casi cuatro años tremendamente intensos, en donde nuestro compromiso y las numero-

sas realizaciones en ambas carteras, tanto Hacienda como Agricultura, dejan un importante legado sobre el cual hoy día nuevos ministros trabajarán".

"Como pueden ver, el equipo económico tiene cambios importantes, pero me interesa dejar muy en claro una cuestión. Nuestro gobierno va a seguir avanzando en la dirección de la responsabilidad fiscal, porque las reglas de la responsabilidad fiscal trascienden los ciclos políticos y dan estabilidad de largo plazo al país", agregó.

Dentro de su intervención, el Presidente Boric agradeció especialmente a Mario Marcel, señalando que "quiero agradecerle el rigor, la tenacidad, la seriedad y, muy personalmente, la generosidad con la que desempeñó el cargo de ministro de Hacienda, cargo que hoy deja por motivos personales que él explicará. Lo veníamos conversando personalmente hace mucho tiempo. Para mí esto no es una sorpresa y respeto profundamente su decisión y espero que quienes forman opinión pública en Chile también la respeten".



Ayer se concretó un nuevo cambio en el gabinete ministerial, probablemente el último del actual gobierno.

### Los ministros que entran y salen

En reemplazo de Mario Marcel, el nuevo titular de Hacienda es Nicolás Grau (ingeniero comercial y economista).

En reemplazo de Esteban Valenzuela, la nueva ministra de Agricultura

es María Ignacia Fernández Gatica (socióloga).

En reemplazo de Nicolás Grau, el nuevo ministro de Economía es Álvaro García Hurtado (economista y exministro de la Secretaría General de la Presidencia 2000-2002).

**SE VENDEN ANTENAS INTERIORES, EXTERIORES Y DESCODIFICADORES PARA VER TV DIGITAL**



**ANTENAS EXTERIORES PARA EL TV DIGITAL CON 15DB DE POTENCIA RESISTENTE A CONDICIONES CLIMÁTICAS DE MAGALLANES. IDEAL**